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COLEGIO DE CONTADORES PUBLICOS DEL ESTADO ARAGUA 
ASAMBLEA ORDINARIA CELEBRADA EN EL AUDITORIO DE CEP ROARAGUA, 

MARACAY ESTADO ARAGUA 
DIA 25 DE FEBRERO DE 2019 

Lcda. Vigmary Rivas CPC 32.702: Buenas tardes estimados colegas. Bienvenidos a esta 
asamblea ordinaria correspondiente al mes de Febrero de 2019. De acuerdo a los Estatutos 
Sociales de la Asociación Civil Colegio de Contadores Públicos del Estado Araguala 
convocatoria única fue publicada el sábado 23 de febrero de 2019. Se designa Director de 
Debate a esta asamblea ordinaria al Lcdo. Rafael Pérez C.P.C.56.864 ………………………… 
El Director de Debate procede a dar lectura al reglamento interno de debate…….……………. 
El Director de Debate procede a dar lectura a la convocatoria del día…………………………… 
………..…..COLEGIO DE CONTADORES PÚBLICOS DEL ESTADO A RAGUA……….……. 
…………………………………………....Rif: J-07559992-6……………………………..… ……….. 
………………………….….………..CONVOCATORIA ÚNICA……………………………………. . 
De conformidad con lo establecido en el artículo 28 de los Estatutos Sociales de la 
Asociación Civil Colegio de Contadores Públicos del Estado Aragua, se convoca a todos los 
agremiados a la realización de la ASAMBLEA ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE FEBRERO DE 2019, que se efectuará el día Lunes 25/02/2019. Lugar: CEPROARAGUA, 
Hora: Único llamado 05:00 pm, considerándose válidamente constituida la Asamblea con el 
número de asistentes (Artículo 29 de los Estatutos Sociales), para deliberar sobre los 
siguientes particulares: ………………………………………………………………………………… 
…………………………………………….ORDEN DEL DÍA…………………………………………. 
1- Minuto de silencio por los Contadores Públicos y familiares fallecidos…………………… 
2- Lectura y aprobación del Acta de Asamblea Ordinaria del mes de Enero de 2019, 
celebrada en fecha 21 de Enero de 2019……………………………………………………………. 
3- Informe de gestión de la Junta Directiva, Órganos y Organismos auxiliares del CCPEA. 
4- Defensa Gremial………………………………………………………………………………… 
5- Varios…………………………………………………………………………………………….. 
Por la Junta Directiva, Lcda. Vigmary Rivas (Presidente) y Lcdo. Francisco Acevedo 
(Secretario General)…………………………………………………………………………………… 
Director de debates: Se abre el derecho de palabras para la consideración de la agenda del 
día………………………………………………………………………………………………………… 
Lcda. Lisbeika González C.P.C. 101.900 : Solicito por favor, sea incorporado en la agenda 
como punto N° 4, el siguiente: “Consideración y apr obación de prórroga para la realización 
de la asamblea anual, correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de Junio de 
2018”. La modificación de la agenda presentada por al Lcda. Lisbeika González, ¿tiene 
apoyo? Si tiene apoyo. Se somete a consideración de la asamblea, la aprobación de la 
agenda como se indica a continuación:  
…………………………………………….ORDEN DEL DÍA…………………………………………. 
1- Minuto de silencio por los Contadores Públicos y familiares fallecidos…………………… 
2- Lectura y aprobación del Acta de Asamblea Ordinaria del mes de Enero de 2019, 
celebrada en fecha 21 de Enero de 2019……………………………………………………………. 
3- Informe de gestión de la Junta Directiva, Órganos y Organismos auxiliares del CCPEA. 
4- Consideración y aprobación de prórroga para la realización de la asamblea anual, 
correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de Junio de 2018………………………. 
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5-  Defensa Gremial………………………………………………………………………………… 
6- Varios…………………………………………………………………………………………….. 
Se somete a consideración de la asamblea la aprobación del mismo con la señal de 
costumbre, aprobada con 13 votos a favor de 13 asistentes. Una vez aprobado el orden del 
día, procedemos con la deliberación del primer punto…………………………………………… 
1. Minuto de silencio por los Contadores Públicos y  familiares fallecidos……………….. 
Nos ponemos de pie, para este minuto de silencio por favor. Una vez concluido el minuto de 
silencio procedemos a deliberar el punto número 2………………………………………..……... 
2. Lectura y aprobación del Acta de Asamblea Ordina ria del mes de Enero de 2019, 

celebrada en fecha 21 de Enero de 2019………….…………………… ………….………… 
Director de debates: Se concede un tiempo prudencial de 10 minutos para la lectura del 
Acta. Una vez concluidos los 10 minutos, ¿hay alguna consideración con respecto al acta? 
No habiendo ninguna intervención al respecto se somete a consideración de la asamblea la 
aprobación del Acta de Asamblea Ordinaria correspondiente al mes de Enero de 2019, 
celebrada en fecha 21 de Enero de 2019, quienes estén a favor de aprobar el acta, hacerlo 
con la señal de costumbre. Aprobada el acta con 13 votos a favor de un quórum de 13 votos. 
Continuamos con el punto N° 3………………………………………………………… ……………. 
3. Informe de gestión de la Junta Directiva, Órgano s y Organismos auxiliares del 

CCPEA……………………………………………………...……………………………………….. 
Lcda. Vigmary Rivas CPC 32.702: Bien, quiero informar los avances que hemos tenido en 
los espacios de nuestro Centro Social, donde justificamos el incremento que se realizó en la 
asamblea del mes de Enero de 2019, correspondiente a la cuota del centro social a un monto 
de Bs. 1.200, ya está cumplido todo lo que anunciamos realizar en esa asamblea con 
respecto a nuestro centro social, el cual contenía mejorar la iluminación para que la empresa 
de vigilancia pueda prestar un mejor servicio, también se están realizando los trabajos de la 
reparación de la pared. Por otra parte, en búsqueda de suministrar razones para que el 
Contador Público se mantenga solvente con nuestro Colegio, presentaremos el curso, Mis 
Primeros Contribuyentes Especiales para el 01 de Marzo de 2019, desde las 09:00am a 
04:00pm, Ponente Lcda. Mariela Llovera. Dicho curso brindará muchos tips, no solo a 
Contadores Públicos recién colegiados, sino también, a todos aquellos contadores públicos 
que se están iniciando en el mundo de los contribuyentes especiales, la única condición de 
esta actividad, será que se encuentre solvente con su Colegio de Contadores y entregar un 
alimento no perecedero, también para cumplir con nuestra responsabilidad social. Así mismo 
tendremos otra actividad denominada Manejo del Estrés, algo importante para este tiempo 
que vivimos, aquí serán suministradas todas las herramientas para manejar nuestro día a 
día, y minimizar el estrés, por parte de nuestra querida amiga, la Lcda. Nancy Aguirre, dicha 
actividad se llevará a cabo el viernes 08 de Marzo de 2019 en nuestro Salón de 
Adiestramiento a partir de las 09:00am, a propósito de celebrarse el día Internacional de la 
Mujer. La única condición es estar solvente con su Colegio de Contadores Públicos del 
Estado Aragua. Adicionalmente hemos programado para el disfrute de todos nuestros 
agremiados, un taller practico, denominado “Un Cierre Contable de 20 Puntos + Declaración 
de ISLR”, para este jueves 14 de marzo a las 08:30am con nuestro gran ponente Lcdo. 
Carlos Gamero, también en nuestro salón de adiestramiento. Como pueden ver, todas estas 
actividades están destinadas para ser realizadas en el salón de adiestramiento. También 



 

Página 3 de 4 

 

tengo que informarle que el día 18 de Febrero de 2019, fue realizada una asamblea 
extraordinaria, donde fue emitido un pronunciamiento institucional en nombre del Colegio de 
Contadores Públicos del estado Aragua, un pronunciamiento emitido por nuestra máxima 
autoridad, como lo es la Asamblea Regional, como se pudieron dar cuenta, este 
pronunciamiento no fue publicado en la pagina del colegio ni redes sociales oficiales, en 
virtud a que la misma asamblea decidió que dicho pronunciamiento no fuera difundido si la 
FCCPV emitía un pronunciamiento con el sentir nacional, por tal razón fuimos disciplinados y 
respetuosos con la decisión de esa Asamblea. La Asamblea Nacional, no se pudo llevar a 
cabo por todos los problemas que ya conocíamos, tal como la imposibilidad de trasladar a los 
delegados a la ciudad de Caracas, dicha asamblea no presentó quórum para la realización 
de esa asamblea nacional. Sin embargo, anteriormente habíamos notificado que la FCCPV 
había emitido un instrumento que pretendía sondear u obtener el punto de vista de los 
Contadores Públicos a nivel nacional, los cuales respondieron a la encuesta 1.582 públicos 
colegiados, de los cuales el 90% manifestó que el gremio debía manifestarse, en relacional a 
la crisis por la cual está pasando nuestro país. Así mismo el 67% manifestó que era 
importante y necesario el ingreso de la ayuda humanitaria. Es por ello que la FCCPV emitió 
un pronunciamiento no tan contundente como lo hicimos nosotros aquí en Aragua, sin 
embargo, lo emitió y nosotros como Aragua, lo suscribimos de acuerdo al mandato de la 
Asamblea, porque estamos convencidos que en la unión está la fuerza. Pueden observar que 
este pronunciamiento fue suscrito por todos los integrantes del Directorio de la FCCPV, así 
como 21 de los 24 presidentes de los Colegios Federados, un gran éxito. ¡Un aplauso por 
eso!............................................................................................................................................. 
Director de debates : Tiene la palabra el licenciado Richard Muñoz…………………………… 
Director de debates: Tiene la palabra la licenciada Lisbeika González………………………… 
Lcda. Lisbeika González CPC 101.900:  Buenas tardes nosotros desde la secretaría de 
finanzas seguimos trabajando de la mano con la auditoria correspondiente al ejercicio 
cerrado el 30 de Junio de 2018. Así mismo estuvimos trabajando con la información que será 
presentada más adelante. Y todos los avances desde el punto de vista administrativos con 
las labores del departamento….……………………………………………………………………… 
Director de debates: Tiene la palabra el licenciado Margarito May…………………………….. 
Lcdo. Margarito May CPC 41.636:  Es importante señalar que estuve de reposo y me 
reincorporé esta semana, mas sin embargo, a pesar de estar de reposo, estuve realizando 
las revisiones de las actuaciones de los contadores públicos, quienes realizan actuaciones a 
través de Federación Virtual. Así mismo a partir de la próxima semana el IDEPRO ARAGUA, 
tendrá su reunión, para emitir la programación de actividades……………………………………. 
Director de debates: Tiene la palabra el Lcdo. Francisco Acevedo…………………………… 
Lcdo. Francisco Acevedo C.P.C. 112.874 : Dentro del trabajo de la Secretaria General, se 
puede evidenciar la realización del acta de asambleas que se acaba de hacer lectura, 
adicionalmente la secretaria general está trabajando arduamente con la actualización de 
todos los datos a nivel del sistema de todos aquellos colegas quienes realizaron el proceso 
de actualización de datos. Así mismo se está culminando la inclusión de los nuevos 
agremiados en el sistema, así como el llenado de los títulos……………………………………… 
Director de debates: Cerrado el punto, continuamos con el punto 4….………………………… 
4. Consideración y aprobación de prórroga para la r ealización de la asamblea anual, 

correspondiente al ejercicio económico finalizado e l 30 de Junio de 2018.  
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Lcda. Lisbeika González CPC 101.900: En esta oportunidad solicito una prorroga a esta 
asamblea de 60 días hábiles contados a partir del 01/03/2019, que es el vencimiento de la 
primera prorroga para la realización de la asamblea anual para la presentación de los 
estados financieros del ejercicio culminado el 30 de Junio de 2018, en virtud a que aun el 
Departamento de Contabilidad, está trabajando en la emisión de la información solicitada por 
los auditores, y la información no estará lista para este 28/02/2019……………………………… 
Director de debates: Se abre el derecho de palabras. No habiendo ninguna participación, se 
somete a consideración de la asamblea la aprobación de la prorroga de 60 días hábiles 
contados a partir del 01/03/2019, para la celebración de la asamblea anual correspondiente 
al ejercicio económico finalizado el 30/06/2018, los que estén de acuerdo, por favor hacerlo 
con la señal de costumbre. Aprobado con 12 de 13 votos…….……..….………………………… 
Director de debates: Cerrado el punto, continuamos con el punto 5….………………………… 
5. Defensa Gremial………………………………………………………………………… ………… 
Lcdo. Francisco Acevedo C.P.C. 112.874:  Es este punto, es necesario recordarles, que 
debemos realizar la protección de todas nuestras actuaciones profesionales, con el servicio 
RAP, porque este minimiza el riesgo de fraude o forjamiento de los documentos que 
presentamos a nuestros clientes. Procuremos no exponernos a este riesgo. Así mismo los 
invitamos a utilizar la herramienta de Federación Virtual, ya que es muy cómoda de utilizar y 
rápido, actualmente el uso de dicha plataforma está subestimado, porque tenemos alrededor 
de 130 colegas quienes utilizan este valioso avance tecnológico…………...….………………… 
Director de debates: Cerrado el punto, continuamos con el punto 6….………………………… 
6- Varios………… …………………………….………………………………………………………… 
Director de debates: Se abre el derecho de palabras. No habiendo nada, se da por 
concluida la asamblea del día de hoy, siendo 06:05 de la tarde, gracias por su asistencia…… 
 

  


